



“TOMARÁ CARGO CON RABIA”

Gómez deja la UIF por el ‘manotazo’ de Trump, afirma PAN

La salida de Pablo Gómez de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) es el resultado del “manotazo” del presidente Donald Trump, tras el hallazgo de irregularidades financieras en casa de bolsa Vector, CIBanco e Intercam Banco, por presuntas operaciones de lavado de dinero del crimen organizado, denunció el vicecoordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Federico Döring.

Para el panista “es evidente que la llamada de (...) Trump con Sheinbaum tuvo como uno de los reclamos que Pablo Gómez no ha hecho transparente y objetiva su labor al frente de la Unidad de Inteligencia Financiera”.

“Por eso rodó su cabeza, porque (...) Estados Unidos se cansó de ver tantos decomisos sin ningún detenido, ni bienes asegurados y puro *show* mediático en un supuesto combate a estructuras financieras”, dijo.

El panista habló de laboratorios, pipas, armas, dinero en efectivo, tanques y toda una industria del *huachicol* de Morena en donde jamás se ha congelado un solo centavo, tanto a los cabecillas de grupos criminales como políticos de la ‘4T’.

Döring celebró que haya salido Gómez de la UIF y recordó que el PAN votó en contra de su designación. Lamentó la salida política que le dio Sheinbaum y ahora lo haya enviado a destruir lo que queda de la democracia en México y el INE.

“Asumiré el nuevo encargo, lleno de rabia, de rencor y resentimiento, en vez de construir una reforma electoral de consenso, desde ahorita es previsible que la hará con total odio al país”, dijo.

—Victor Chávez

FOCOS

Acusación. Döring habló de laboratorios, pipas, armas, dinero en efectivo, tanques y toda una industria del *huachicol* de Morena en donde nunca se ha congelado un solo centavo.

Postura. El vocero panista en el Palacio Legislativo celebró que haya salido Pablo Gómez de la Unidad de Inteligencia Financiera y recordó que su partido votó en contra de su designación.